

SUMMARY

TINJAUAN KETIDAKLENGKAPAN PENGISIAN RESUME MEDIS PASIEN UNIT RAWAT INAP RUMAH SAKIT JIWA DOKTER SOEHARTO HEERDJAN

Created by MAGDALENA MASNI

Subject : TINJAUAN KETIDAKLENGKAPAN PENGISIAN RESUME MEDIS

Subject Alt : TINJAUAN KETIDAKLENGKAPAN PENGISIAN RESUME MEDIS

Keyword : resume medis; pasien; rawat inap;

Description :

Formulir dari rekam medis satu diantaranya adalah resume medis yang harus diisi lengkap karena tidak dimusnahkan melainkan disimpan selamanya. Dalam mengadakan penelitian di Rumah Sakit Jiwa Dr. Soeharto Heerdjan ditemukan masalah ketidaklengkapan pengisian Resume Medis untuk menghasilkan informasi yang cepat dan akurat di Rumah Sakit Jiwa Dr. Soeharto Heerdjan. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui gambaran ketidaklengkapan pengisian Resume Medis dan mengetahui persentase kelengkapan pengisian Resume Medis, mengidentifikasi faktor penyebab ketidaklengkapan pengisian Resume Medis, Mengidentifikasi upaya yang telah dilakukan oleh bagian Rekam Medis dalam mengatasi ketidaklengkapan pengisian Resume Medis, mengidentifikasi SOP pengisian Resume Medis. Jenis penelitian yang digunakan dalam pembuatan karya tulis ilmiah ini adalah metode deskriptif, sedangkan cara pengumpulan data yang dilakukan adalah observasi, wawancara dan checklist. Berdasarkan hasil penelitian ketidaklengkapan pengisian resume medis dari sampel yang diambil adalah 30 Formulir. Ditemukan kelengkapan pengisian resume medis 79% sedangkan yang yang tidak lengkap hanya 21%. Untuk mengetahui yaitu Dokter, Perawat, Kepala Intalasi Rekam Medis, Petugas Rekam Medis. Dan upaya yang dilakukan dalam menanggulangi, ketidaklengkapan pengisian Resume Medis yaitu mengirim kembali Resume Medis yang belum lengkap kepada dokter yang merawat dan perawat harus selalu melampirkan Resume Medis rangkap II dibagian Rekam Medis.

Date Create : 07/01/2014

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-2008-36-037

Collection : 2008-36-037

Source : Perpustakaan Esa Unggul

Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : Copyright @2014 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor